

# Deklarasi Sekolah Ramah Anak dan UKK di SDN Bulak Rukem

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

May 22, 2024 - 16:44



SURABAYA - Pada hari Rabu, 22 Mei 2024, pukul 07.30 WIB s.d selesai, bertempat di SDN Bulak Rukem Timur no 258, Jalan Bulak Rukem Timur 1/2 Surabaya, telah berlangsung acara Deklarasi Sekolah Ramah Anak dan Unit Kesehatan Kerja (UKK). Acara ini dihadiri oleh Babinsa Kelurahan Bulak, Serma Eko SB, bersama Bimaspol, dan Lurah Bulak.

Deklarasi ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman,

nyaman, dan mendukung tumbuh kembang anak secara optimal. Sekolah Ramah Anak adalah bagian dari upaya pemerintah untuk memastikan hak-hak anak terpenuhi, termasuk hak untuk mendapatkan pendidikan yang layak dalam suasana yang mendukung kesejahteraan fisik dan mental.

Serma Eko SB menyampaikan pentingnya sinergi antara pihak sekolah, pemerintah, dan masyarakat dalam mewujudkan lingkungan yang ramah anak. "Dengan deklarasi ini, kita berharap bisa menciptakan lingkungan sekolah yang lebih aman dan nyaman bagi anak-anak kita. Ini bukan hanya tanggung jawab sekolah, tetapi juga tanggung jawab kita semua sebagai bagian dari komunitas," ujarnya.

Acara ini juga diisi dengan berbagai kegiatan edukatif dan interaktif yang melibatkan siswa, guru, dan orang tua. Selain itu, diadakan juga pemeriksaan kesehatan oleh Unit Kesehatan Kerja (UKK) untuk memastikan kesehatan para siswa.

Lurah Bulak, dalam kesempatan tersebut, menegaskan komitmen pemerintah kelurahan untuk mendukung program Sekolah Ramah Anak. "Kami sangat mendukung inisiatif ini dan akan terus bekerja sama dengan pihak-pihak terkait untuk memastikan bahwa anak-anak di Kelurahan Bulak mendapatkan lingkungan belajar yang terbaik," katanya.

Dengan adanya Deklarasi Sekolah Ramah Anak dan UKK ini, diharapkan SDN Bulak Rukem Timur dapat menjadi contoh bagi sekolah-sekolah lain di Surabaya dalam menciptakan lingkungan yang mendukung perkembangan anak secara holistik.